
令和元年度 生徒総会 

 ６月２０日（木）の７限目に生徒総会を行いました。議長である３年３組の藤﨑彩

希さん、副議長に３年５組の鶴田渚紗さんの円滑な進行で、本年度の体育祭のテーマ

や新種目について話し合いました。今年度のテーマは「虹松より双松」に決まりまし

た。新種目については「借り人競争」を行う予定です。また、生徒の今年度取り組む

重点目標は「トイレをきれいに使う」ことになりました。 

 

 

 


